



Ciudad de México, a 22 de noviembre de 2017

## COMUNICADO DE PRENSA

### TODO LISTO PARA DISFRUTAR EN EL IPN *LA NOCHE DE LAS ESTRELLAS 2017*

- El IPN contará con dos sedes: el Planetario **“Luis Enrique Erro” (PLEE), en Zacatenco y el Museo Tezozómoc, en Azcapotzalco**

C-870

Este 25 de noviembre, el Instituto Politécnico Nacional (IPN) invita a toda la comunidad a observar el cielo en todo su esplendor en la *Noche de las Estrellas 2017*, la fiesta astronómica más importante de México y América Latina.

En la novena edición de este tradicional evento, el IPN contará con dos sedes principales: el Planetario “Luis Enrique Erro” (PLEE), en Zacatenco y el Museo Tezozómoc, en Azcapotzalco.

Como cada año, se espera que en esta noche tan especial los aficionados de la astronomía saquen sus telescopios y junto con los que proporcionará el IPN, todos los asistentes puedan disfrutar de la observación del cielo, además de talleres, espectáculos artísticos, exposiciones y demostraciones científicas.

Este año, el tema será: “El espacio revolucionando tu vida”, con el que se celebran los 60 años del lanzamiento del *Sputnik 1*, que marcó el inicio de la gran aventura espacial y aceleró el desarrollo tecnológico y científico de varias disciplinas, incluyendo la astrofísica.



En conferencia de prensa, para difundir el evento, el director del Centro de Difusión de Ciencia y Tecnología (Cedicyt) del IPN, recordó que las culturas antiguas que ocuparon gran parte del territorio mexicano fueron especialistas en la observación del cielo.

“Descubrieron que la regularidad de los cielos les permitía medir el paso del tiempo y de las estaciones, aprendieron a desarrollar matemáticas e implementaron instrumentos para la localización de las estrellas y del ser humano dentro del Universo”, señaló.

El coordinador general del Foro Consultivo Científico y Tecnológico, José Franco, indicó que “en este momento, hay un embate contra el conocimiento sobre el cambio climático, la evolución y sobre una serie de cosas incuestionables, *la Noche de las Estrellas* en nuestro país representa una punta de lanza del conocimiento comprobable”.

Comentó que este es un evento que cuenta con la participación de astrónomos aficionados, estudiantes de licenciatura y posgrado de diferentes universidades del país, profesores, personas y grupos de la sociedad civil, en total han sido más de 40 mil quienes han trabajado en el programa.

El evento contará con 100 sedes en prácticamente toda la República Mexicana. Además de las dos sedes del IPN, en la Ciudad de México y su zona conurbada ofrecerán otras 6 sedes: Las Islas de Ciudad Universitaria de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); el Museo de Historia Natural; el Bosque de Tláhuac, y el Instituto de Educación Media Superior en la Delegación Milpa Alta. Y en el Estado de México, en la explanada del Palacio Municipal de Tlalnepantla; el Tecnológico Universitario del Valle de Chalco y la Universidad Autónoma de Chapingo

Para mayor información sobre *la Noche de las Estrellas 2017*, cuyas actividades iniciarán a partir de las 12:00 horas del sábado, puede consultar la página: <https://www.nochedelasestrellas.org.mx/main.php>.

===000===